

Julius Bär

Medienmitteilung

der Julius Bär Gruppe AG

Ordentliche Generalversammlung der Julius Bär Gruppe AG

Zürich, 7. April 2011 --- An der heutigen Ordentlichen Generalversammlung der Julius Bär Gruppe AG wurde Dr. Heinrich Baumann für drei Jahre neu in den Verwaltungsrat gewählt. Die Verwaltungsratsmitglieder Peter Küpfer und Charles G. T. Stonehill wurden für weitere Amtszeiten von einem Jahr resp. drei Jahren wiedergewählt. Der verrechnungssteuerfreien Ausschüttung aus der neu geschaffenen Bilanzposition «Reserven aus Kapitaleinlagen» wurde zugestimmt.

Im Einzelnen fällt die Ordentliche Generalversammlung 2011 der Julius Bär Gruppe AG folgende Beschlüsse:

- Der Jahresbericht, die Jahresrechnung und die Konzernrechnung für das Jahr 2010 wurden angenommen.
- Die Ausscheidung und separate Darstellung von «Reserven aus Kapitaleinlagen» durch Übertragung aus der Bilanzposition «Andere Reserven» auf die neue Bilanzposition «Reserven aus Kapitaleinlagen» (als Teil der gesetzlichen Reserve) wurde genehmigt.
- Der Ausschüttungsbetrag in Höhe von ca. CHF 124 Millionen, der einer Ausschüttung von CHF 0.60 pro Namenaktie entspricht, wurde genehmigt. Die Auszahlung erfolgt spesen- und verrechnungssteuerfrei ab 14. April 2011.
- Die Verwendung von maximal CHF 500'000'000 aus «Reserven aus Kapitaleinlagen» zwecks Aktienrückkaufs und späterer Vernichtung eigener Aktien im Rahmen eines Aktienrückkaufprogramms wurde genehmigt.
- Den Mitgliedern des Verwaltungsrates sowie der Geschäftsleitung wurde für das Geschäftsjahr 2010 Entlastung erteilt.
- Dr. Heinrich Baumann wurde für drei Jahre neu in den Verwaltungsrat gewählt. Peter Küpfer wurde für eine Amtsdauer von einem Jahr und Charles G. T. Stonehill für eine Amtsdauer von drei Jahren als Mitglied des Verwaltungsrates wiedergewählt.
- Die KPMG AG, Zürich, wurde für eine weitere Amtsdauer von einem Jahr als Revisionsstelle bestimmt.

Die Ansprache des Verwaltungsratspräsidenten Raymond J. Bär und die Präsentation des Chief Executive Officers Boris F.J. Collardi sind unter www.juliusbaer.com/agm verfügbar.

Kontakte

Media Relations
Investor Relations

Tel. +41 (0)58 888 8888
Tel. +41 (0)58 888 5256

Über Julius Bär

Julius Bär ist die führende Private-Banking-Gruppe der Schweiz, ausschliesslich ausgerichtet auf die Betreuung und Beratung von Privatkunden. Julius Bär betreute Ende 2010 Kundenvermögen von insgesamt CHF 267 Milliarden, einschliesslich verwalteter Vermögen in der Höhe von rund CHF 170 Milliarden. Die Bank Julius Bär & Co. AG, die renommierte Privatbank, deren Ursprünge bis ins Jahr 1890 zurückreichen, ist die wichtigste operative Gesellschaft der Julius Bär Gruppe AG. Ihre Aktien sind an der SIX Swiss Exchange (Ticker-Symbol: BAER) kotiert und sind Teil des Swiss Market Index (SMI), welcher die 20 grössten und liquidesten Schweizer Aktien umfasst.

Julius Bär beschäftigt mehr als 3 500 Mitarbeitende in über 20 Ländern und rund 40 Standorten – unter anderem in Zürich (Hauptsitz), Dubai, Frankfurt, Genf, Guernsey, Hongkong, London, Lugano, Mailand, Monaco, Montevideo, Moskau und Singapur.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter www.juliusbaer.com